

## ～自分らしい生き方を選択するために～

### キャリア講演会開催



沖縄県はキャリア教育に力を入れています。キャリアとは人が生きていく中で様々な役割を果たす過程で、自分の役割の価値や自分と役割の関係を見出していく積み重ねのことをいいます。それに必要な基盤となる能力や態度を育てることがキャリア教育です。北谷高校でも、生徒一人ひとりが自分らしい生き方を実現できるように、総探の授業を中心に外部の講師を招く等、多くのプログラムを企画しています。4月9日(水)には竹下しんいちさんをお招きし「今日からできる 夢の可能性100%の方程式」と題して1年生対象の講演会を開催しました。竹下さんは専門学校講師や劇団の主宰、企業家、YouTuberなど様々な事に携わりとてもエナジーな方です。北谷高校生に、好きなことやりたいことを、とことん突き詰めていくことの大切さを話してくれました。また、自分の仕事を楽しんでいる大人のひとと話をすることが自分の生き方の参考になるとも語っていました。なんと比嘉教頭先生や学年主任の富里先生も突撃インタビューされました。関西弁の語り口も楽しく、とてもわかりやすくみんな熱心に聞いていました。



インタビューされる富里先生&amp;比嘉教頭

### 特進クラス早朝講座スタート



4月15日から特進クラスの早朝講座がスタートしています。その前日には1～3年の特進クラスのみなさんが集合して、早朝講座や学習に向けて頑張る気持ちを固めました。進路指導部主任の宮城先生からは「勉強は手段、将来どんな職業について、どう社会に貢献できるかが目的」と熱い言葉をもらいました。また、3年生の兼城果林さん(北谷中)と知花梨杏さん(北谷中)が決意を述べてくれました。二人は特進クラスに在籍してよかった点として、早起きの習慣がつく、ON・OFFの切り替えが上手になる、模試を受けることで自分の力を試すことができる、行事では持ち上がりクラスの強みで結束が強い、等々を話して、1年生のモチベーションを高めてくれました。また、早朝や模試など大変なこともあるけれど、「自分に打ち勝つことが最も偉大な勝利」という力強い言葉もあり、さすが3年生！と感動しました。頼もしい北谷高校生の今後に期待大です！



熱く語る宮城先生、みんな熱心に耳を傾けています

#### Small Talk

北谷高校の3年生女子がアラハビーチの海開きに招待されて、学校の授業で取り組んでいるフラダンスを披露しました。私も去年の発表会で観させていただきましたが、とても上手で素敵です！海の安全を祈る気持ちを込めて踊ってくれました。この様子は北谷高校のHPにアップされているのでぜひ見て下さい♡

